



Wurzeln schlagen – Menschen und Pflanzen im Exil

Prendre racine – Hommes et plantes en exil
Français au verso

Eine Ausstellung zu den Gemüsen, die Hugenotten im 17. Jahrhundert nach Genf brachten und zu ihrem Einfluss auf den Gemüseanbau in der Schweiz.

2026 an folgenden Standorten:

- 13. – 14. Juni, Garden Evolution, Wattenwil
- 24. Juni – 2. Juli, HEKS Neue Gärten, Chur
- 6. – 12. August, HEKS Neue Gärten, St. Gallen
- 13. – 19. August, HEKS Neue Gärten, Rorschach
- 20. – 26. August, HEKS Neue Gärten, Arbon
- 3. – 6. September, Swiss Silk, Bern
- 9. – 30. September, HEKS Neue Gärten beider Basel

Die Ausstellung wurde produziert von
Via – Auf den Spuren der Hugenotten und Waldenser.



Genauere Infos unter:
www.via-hugenotten.ch



Reformiert
Kanton St. Gallen



swiss silk



Schweizerische Stiftung
für die kulturfürstliche
und genetische Vielfalt
von Pflanzen und Tieren



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe

